
MEMORIA ACTIVIDADES UEPAL 
2024

1



UEPAL
MEMORIA DE ACTIVIDADES

Actos a los que ha asistido UEPAL:

● Entrega de los premios ASPA a los mejores Vinos Alicante DOP
● OPENDIR
● Premios Impulso 2023 Universidad de Alicante
● Toma de posesión e investidura de la nueva corporación municipal del Ayuntamiento de Alicante y Elche
● Acto clausura Curso académico UMH Elche
● Charla UEPAL & OEA en Ciudad empresarial Atalayas
● Presentación Estudio de Alternativas de Crecimiento de Suelo para Actividades Económicas 
● Mesa trabajo UEPAL en Confrides sobre despoblación Rural
● Cena de verano de APEME
● Presentación de ALICANTE GASTRONÓMICA
● Asamblea de INECA
● Presentación a la sociedad civil de la revista PROA
● Junta Directiva de CEV Alicante
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UEPAL
MEMORIA DE ACTIVIDADES

Actos a los que ha asistido UEPAL:

● Reunión con el Secretario Autonómico de Empleo, Antonio Galvañ, en Valencia
● Inauguración de la V Feria Alicante Gastronómica en IFA
● Acto Graduación Postgrados Empresa UA.
● PREMIOS AEFA 2023
● III Foro Económico Español de Alicante
● Reunión con Manu Nieto, Director Territorial CAJAMAR firma convenio colaboración
● JORNADA FORMATIVA APSA & UEPAL: La importancia de la Diversidad y la Accesibilidad en la empresa
● Foro UEPAL "El sector Vitivinícola como motor económico de la provincia de Alicante"
● V EDICIÓN PREMIOS UEPAL 
● Mesa Trabajo UEPAL Eje Alicante Elche con ARMANDO ORTUÑO
● JORNADA Situación jurídico-técnica del trasvase Tajo-Segura
● 15 ANIVERSARIO DE AESEC Y PREMIOS AESEC
● PREMIOS AEPA
● Reunión sobre infraestructuras en Alicante, con la Delegada del Gobierno en la CV
● Grabación con CREANT INDUSTRIA DE TVA
● Grabación PODCAST de la entrevista con ALICANTE PLAZA
● Reunión para la presentación del Presupuesto 2024 de la Agencia Local de Desarrollo del Ayuntamiento de 

Alicante
● Reunión para aprobar el III PACTO TERRITORIAL POR EL EMPLEO DE LA CIUDAD DE ALICANTE
● IV GALA DE EMPRESAS CENTENARIAS DE LA PROVINCIA DE ALICANTE 
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UEPAL
MEMORIA DE ACTIVIDADES

Actos a los que ha asistido UEPAL:

● Primera edición del Premio Empresarial JOAQUÍN ROCAMORA
● Junta Territorial de IBERMUTUA Alicante
● IX Edición Premios Consejo Social a las Cátedras Institucionales UMH”
● IV NOCHE DE LA ECONOMÍA, PREMIOS AL COMERCIO Y LA INDUSTRIA DE ORIHUELA
● Nombramiento de Dña. Rosana Perán, presidenta de FICE y vicepresidenta del Grupo Pikolinos, como 

presidenta de la Confederación Europa del Calzado durante el acto de clausura de la Asamblea.
● XIII GALA EMPRESARIAL DE GUARDAMAR
● Reunión con el Diputado de Sectores Productivos, CARLOS PASTOR
● Acto de presentación de la tercera edición del congreso nacional de directivos OPENDIR24
● Anuario Empresarial de la provincia de Alicante 2023.- ALICANTE PLAZA
● Desayuno-coloquio sobre "EL MOMENTO DE ELCHE", a cargo de Pablo Ruz, alcalde de Elche
● Firma del III Pacto Territorial por el Empleo del Ayuntamiento de Alicante
● Toma de posesión Presidente PUERTO ALICANTE Luis Rodríguez González
● Inauguración Industrial Lab FEMPA
● Cóctel de Año Nuevo de la Oficina de Propiedad Intelectual de la Unión Europea
● Presentación de la revista PROA
● Jornada "VALOR ESTRATÉGICO DE LAS ÁREAS INDUSTRIALES EN LA COMUNITAT VALENCIANA"
● Junta Directiva CEV Alicante
● Comité y Junta Directiva CEV Autonómica
● Presentación de la nueva marca corporativa de La Marina Resort
● Jornada de trabajo de la Asociación de Hoteles de Alicante
● Reunión sobre el estudio económico que se ha realizado sobre el Polígono de Carrús
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UEPAL
MEMORIA DE ACTIVIDADES

Actos a los que ha asistido UEPAL:

● EXPOSICIÓN 3000 AÑOS DE CULTURA DEL VINO. DOP VINOS ALICANTE
● Feria Diocesana Lux Mundi
● Grabación programa con 12 TV sobre INNOVACIÓN EN LA PROVINCIA DE ALICANTE
● Gala entrega Premios Cámara Alcoy 2024
● Reunión con el Diputado de Fomento, CARLOS PASTOR
● XIII GALA OFF THE RECORD.- ASOCIACIÓN PERIODISTAS PROV. ALICANTE
● PRESENTACIÓN CAMPUS CÁMARA CEU
● Jurado del Premio Fondillón DOP VINOS ALICANTE
● 39 GALA DE LOS IMPORTANTES INFORMACIÓN
● Videoconferencia para la encuesta del OEXA con ALICANTE PLAZA
● Visita UEPAL EXPOSICIÓN 3000 AÑOS DE CULTURA DEL VINO
● Reunión con el Alcalde de Elche, PABLO RUZ
● Foro ALICANTE PLAZA en Alcoy con motivo de la puesta en marcha de una oficina de atracción de empresas por 

parte de la Cámara y el Ayuntamiento de Alcoy en la que participó MARÍA MIÑANO.
● Comité Ejecutivo de la CEV
● Aniversario del GRUPO ANTÓN
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UEPAL
MEMORIA DE ACTIVIDADES

Actos a los que ha asistido UEPAL:

● Foro ALICANTE PLAZA “Finanzas en la C. Valenciana, retos y oportunidades” 
● XVI Gala de los Premios CEDMA
● PRESENTACIÓN ANUARIO COPE ALICANTE 2023
● FERIA JESAL EXTETIC
● Salón Profesional Vinos Alicante DOP 2024 con la entrega de premios de este consejo.
● Presentación de la sección Alcoy-El Comtat de Alicante Plaza.
● Desayuno-coloquio sobre "LÍNEAS ESTRATÉGICAS DE LA POLÍTICA EMPRESARIAL DE LA COMUNIDAD 

VALENCIANA"
● Asamblea de la Asociación de Minoristas de Alimentación y la Asociación de Mayoristas de Alimentación en el 

despacho de UEPAL
● DÍA MUNDIAL DEL AGUA
● Presentación de 16 nuevos autobuses urbanos eléctricos de cero emisiones. GRUPO VECTALIA
● X Aniversario de 12TV  GALA "10 AÑOS CONTIGO"
● III Encuentro Provincial de Empresa Familiar
● II Jornada Jóvenes + Mujer de ASAJA Alicante
● Acto puesta en marcha Fundación JORGE PADILLA, FIDE y  CLUB H 
● CENA SOLIDARIA EN BENEFICIO DEL CÁNCER INFANTIL (ASPANION)
● Acto de Clausura del Curso Académico U.A
● Presentación Estudio Económico de la Foia de Castalla con IBIAE
● Reunión con JUAN BRAVO, Vicesecretario Economía del PP y MARIÁN CANO
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UEPAL
MEMORIA DE ACTIVIDADES

Actos a los que ha asistido UEPAL:

● Reunión con el Alcalde de Alicante, LUIS BARCALA
● Almuerzo Empresarial CAJAMAR "Diálogos para el desarrollo"
● CONNECTA 2024 APEME
● 30 Aniversario IBIAE
● Firma Presentación del protocolo para el establecimiento de la ALIANZA DEL MEDITERRANO SUD CON EL 

PRESIDENTE DE LA G.V
● Reunión con CONPYMES POR ZOOM
● Desayuno-coloquio sobre "INFRAESTRUCTURAS: LA APUESTA POR UNA CIUDAD DE VANGUARDIA" con SALOMÉ 

PRADAS Y PABLO RUZ
● Inauguración MEDCITY 
● Grabación programa 12TV sobre EMPRENDEDORES, NUEVAS FORMAS DE NEGOCIO, FINANCIACIÓN, 

ASOCIACIONISMO
● OPENDIR. Foro abierto para directivos
● Jornada "Reivindicaciones del sector de la construcción y la promoción". CÁMARA COMERCIO ALICANTE
● Presentación PLAN VIVE CV PARA EL IMPULSO DE LA VIVIENDA EN LA C.V CÁMARA DE COMERCIO ALICANTE
● Clausura ENCUENTRO EMPRESARIAL FARMACÉUTICO.-APEFA Y FEFE
● Presentación Estudio Impacto económico de las necesidades de la segunda pista del Aeropuerto Alicante Elche 

de la Cámara de Comercio de Alicante
● Sesión Ordinaria del Consejo Rector de la Agencia Local de Desarrollo Económico y Social
● FORO ALICANTE con el Ministro ÓSCAR PUENTE sobre "CONEXIONES E INFRAESTRUCTURAS"
● Acto de Presentación Simplifica
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UEPAL
JUNTA TERRITORIAL IBERMUTUA
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UEPAL
INAUGURACIÓN ALICANTE PLAZA  ALCOY/EL COMTAT
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UEPAL
ENCUENTROS BUSSINES CÁMARA CLUB CON AGATHA RUIZ DE LA 

PRADA
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UEPAL
PREMIOS IMPORTANTES DE INFORMACIÓN 2024
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UEPAL
FORO ALICANTE PLAZA
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UEPAL
ENCUENTROS BUSSINES CLUB CAMARA CON TRIAS DE BES
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UEPAL
ENCUENTRO SOBRE REGULACIÓN ÁREAS INDUSTRIALES
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UEPAL
EXPOSICIÓN 3.000 AÑOS CULTURA DEL VINO 
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UEPAL
FORO ALICANTE PLAZA EN ALCOY
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UEPAL
REUNIÓN JURADO PREMIOS FONDILLÓN
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UEPAL
ENCUENTRO CON EL MINISTRO DE TRANSPORTES OSCAR 

PUENTE
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UEPAL
REUNIÓN CON EL ALCALDE DE ELCHE, PABLO RUZ
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UEPAL
JESAL EXTETIC 2024
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UEPAL
REUNIÓN CON EL ALCALDE DE ALICANTE, LUIS BARCALA
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REUNIONES ÓRGANOS DE 
GOBIERNO UEPAL

22

COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA EN LA VOLVO OCEAN RACE



REUNIONES ÓRGANOS DE 
GOBIERNO UEPAL
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COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA EN IBIAE



REUNIONES ÓRGANOS DE 
GOBIERNO UEPAL
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COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA UEPAL EN ESCUELA DE CATAS 
DE ALICANTE



REUNIONES ÓRGANOS DE 
GOBIERNO UEPAL
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COMITÉ EJECUITVO, JUNTA DIRECTIVA Y ASAMBLEA ORDINARIA UEPAL 
EN APSA



REUNIONES ÓRGANOS DE 
GOBIERNO UEPAL
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COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA EN IFA



REUNIONES ÓRGANOS DE 
GOBIERNO UEPAL

27

COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA UEPAL EN CENID



REUNIONES ÓRGANOS DE 
GOBIERNO UEPAL

28

COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA UEPAL EN PROYECTO HOMBRE 
ALICANTE



REUNIONES ÓRGANOS DE 
GOBIERNO UEPAL

29

COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA UEPAL EN AITEX



MEMORIA EXPLICATIVA VI FOROS UNIÓN
EMPRESARIAL PROVINCIA ALICANTE

FORO “ECONOMÍA CIRCULAR EN LAS ÁREAS
INDUSTRIALES DE LA PROVINCIA DE ALICANTE”

Fecha: 12 septiembre

Hora: 12.30 a 14.00

Lugar: BLINKER ESPAÑA, en el P.I. Las Atalayas de
Alicante

Participantes:
DIEGO MENOR, Vicepresidente UEPAL
FERRAN CLIMENT, CEO de REDECO EC
MACARENA SEGARRA, CEO de TRESERRES
Mª ADELA YAÑEZ, Directora de Innovación de
LABAQUA
RAQUEL ROSIQUE, Gerente de ELCHE PARQUE
EMPRESARIAL
JUAN CARLOS DEL RÍO, Gerente de ATALAYAS
CIUDAD EMPRESARIAL

Moderador:

ROMAN DATO, Director Técnico de
HYDROGINEERING

Clausura:

CARLOS PASTOR, Diputado de Desarrollo económico
y proyectos europeos de la Diputación de Alicante

Desarrollo:
La Unión Empresarial de la Provincia de Alicante (UEPAL) ha
celebrado, en las instalaciones de Blinker España, una jornada
que ha puesto de manifiesto el trabajo de las áreas



empresariales de la provincia en pro de la economía circular, la
cual ha contado contó con la colaboración de la Diputación de
Alicante, CEV Alicante y la EGM de Atalayas.

Bajo el título ‘Economía Circular en las Áreas Industriales de la
Provincia de Alicante’ este encuentro ha puesto en valor las
iniciativas de simbiosis industrial que se están llevando a cabo
en las áreas industriales de la provincia, dentro de un marco
de colaboración público-privada con la Diputación de
Alicante.

El vicepresidente de UEPAL, Diego Menor, ha inaugurado la
jornada subrayando la relevancia de la economía circular como
un eje fundamental para el desarrollo económico de las áreas
industriales. En su intervención, Menor ha destacado que «la
economía circular es un motor clave para el futuro de
nuestras empresas. No solo se trata de ser más sostenibles,
sino de generar valor económico y social a través de modelos
innovadores. Desde UEPAL queremos ser impulsores de este
cambio, fomentando proyectos que involucren a todos los
actores del tejido industrial.»

Por su parte, Juan Carlos del Río, gerente de Atalayas Ciudad
Empresarial, ha explicado en detalle algunos de los proyectos
más innovadores que se están desarrollando en su área, como
la gestión de la ropa laboral al final de su vida útil. Del
Río resalta que «desde Atalayas estamos comprometidos en
avanzar hacia una economía circular real, trabajando junto a
otras áreas empresariales y empresas para maximizar el
impacto de nuestros proyectos. Sabemos que este camino no
es fácil, pero es esencial para cuidar el planeta y garantizar un
futuro sostenible para nuestras industrias».

Del Río ha reivindicado la importancia de poner en marcha
estos proyectos y la necesidad de financiación pública para
implementarlos y continuar con el trabajo que se está



realizando. “Sabemos que es un proyecto a medio plazo, que
debemos ir haciendo poco a poco y por ello, pedimos a las
administraciones públicas que sigan a nuestro lado para dar
estos primeros pasos y en el futuro poder continuar con
financiación privada. Estos programas, como el de reciclaje de
ropa laboral que llevamos a cabo, son muy necesarios. Al año
en España se desechan 20 millones de prendas con su
consecuente impacto económico y medioambiental. Una
empresa sola no puede implementar muchas veces un proyecto
así, pero juntas podemos sacarlo adelante”.

La jornada ha contado con la participación de varios expertos y
líderes del sector industrial de la provincia. Carlos Pastor,
diputado de Desarrollo Económico y Proyectos Europeos de la
Diputación de Alicante, quien ha explicado los esfuerzos que se
están realizando desde la administración pública para apoyar
la economía circular en la provincia y especialmente el
citado con los parques empresariales. El director General de
Blinker, Juan Carlos Valero, ha dado la bienvenida a la empresa
y agradeció que se lleven a cabo este tipo de iniciativas, que
generan sinergias en torno a un tema tan importante como es
la sostenibilidad empresarial.

Ferran Climent, CEO de REDECO EC, ha compartido su visión
empresarial sobre cómo integrar la sostenibilidad en el núcleo
de las operaciones industriales, destacando ejemplos prácticos
de éxito en la gestión de residuos y su reutilización dentro del
ciclo productivo. Por su parte, Macarena Segarra, CEO de
Treserres, ha expuesto las iniciativas de su empresa para
implementar modelos circulares en la fabricación de
productos y cómo estas acciones contribuyen a la reducción
de la huella ambiental de la industria.

La directora de Innovación de Labaqua, María Adela Yáñez, ha
hablado sobre las innovaciones tecnológicas que su empresa ha
implementado para mejorar la gestión del agua y los



residuos en los procesos industriales, así como el impacto
positivo de estas prácticas en la sostenibilidad de las áreas
empresariales. Raquel Rosique, gerente del Parque Empresarial
de Elche, ha subrayado la importancia de las infraestructuras
industriales para facilitar la transición hacia un modelo circular
y las acciones que se están llevando a cabo en su parque para
fomentar la colaboración entre empresas.

El foro ha sido un altavoz para poner en valor el proyecto de
simbiosis industrial AE20L, una plataforma para destacar los
avances y buenas prácticas que se están desarrollando en 14
áreas industriales de la provincia de Alicante, en colaboración
con la Diputación de Alicante y Fepeval. Este proyecto busca
generar sinergias entre empresas de diferentes sectores
para aprovechar sus residuos y subproductos, reduciendo el
impacto medioambiental y aumentando la eficiencia económica.

El acto ha sido moderado por Román Dato, director técnico de
Hydrogineering quien ha recalcado que “hoy hemos asistido a
un foro de economía circular en el que hemos visto esta desde
diferentes ángulos y lo importante que es ayudar a las
empresas a aplicar la economía circular y ofrecer
información a través de una ventanilla única”.



FORO “LA IMPORTANCIA DE LA ECONOMÍA DE LA VEGA
BAJA EN LA PROVINCIA DE ALICANTE”

Fecha: 15 octubre

Hora: 12.30 a 14.00

Lugar: CAMPO GOLF LAS RAMBLAS, Av. Ramblas de
Oleza, 37, 03189 Dehesa de Campoamor (Alicante)

Ponencia “Infraestructuras de transportes prioritarias
para la Vega Baja horizonte 2030”

ARMANDO ORTUÑO, Profesor Titular de Territorio,
Transporte y Medio Ambiente del Departamento de
Ingeniería Civil de la Universidad de Alicante.

Ponentes:



CÉSAR QUINTANILLA, Presidente UEPAL
MARCOS MARTÍNEZ, Presidente ASEMVEGA
JOSE VICENTE ANDREU, Presidente ASAJA
ALICANTE
ROCÍO PAJARES, CEO PANTER
JUAN PEDRO BAUTISTA, Director Grupo Patrimi
ARTURO MANZANO, Director Las Ramblas Golf

Moderador:

JAVIER GARCÍA, Secretario General de ASEMVEGA

Desarrollo:

La Unión Empresarial de la Provincia de Alicante (UEPAL) ha
celebrado el foro ‘La importancia de la economía de la Vega
Baja en la provincia de Alicante’, junto con ASEMVEGA, CEV
Alicante y la colaboración de la Diputación de Alicante. Un
evento que reunió a importantes representantes del sector
empresarial y académico en el Campo de Golf Las Ramblas,
situado en la Dehesa de Campoamor, para debatir sobre los
retos y oportunidades que presenta la Vega Baja como una de
las áreas más dinámicas de la Comunidad Valenciana.

El presidente de UEPAL, César Quintanilla, inauguró el foro
destacando la relevancia de la Vega Baja no solo por su peso
demográfico, sino también por su potencial empresarial,
industrial, turístico y agroalimentario. En su intervención,
Quintanilla resaltó: "la Vega Baja suma más de 380.000
habitantes y alberga el 12,9% de las empresas de la provincia.
No es solo la huerta de Europa, sino también un enclave
industrial y logístico de gran importancia. Tenemos que seguir
trabajando para poner en valor su capacidad productiva,
fortalecer sus infraestructuras y garantizar que cuente con el
apoyo necesario para seguir creciendo."



La jornada contó con una ponencia principal a cargo del
profesor Armando Ortuño, titular del Departamento de
Ingeniería Civil de la Universidad de Alicante, quien presentó su
visión sobre las ‘Infraestructuras de transportes prioritarias
para la Vega Baja horizonte 2030’. Ortuño subrayó la
importancia de mejorar las conexiones logísticas de la comarca,
mencionando proyectos clave como el Puerto Seco de San
Isidro y la necesidad de nuevas vías de comunicación que
fortalezcan su posición como centro logístico de referencia.

En el foro participaron además destacados representantes del
tejido empresarial de la provincia. Marcos Martínez, presidente
de ASEMVEGA, quien destacó la importancia de fortalecer el
sector agroalimentario y mejorar el acceso a recursos hídricos
asequibles para asegurar la competitividad de la Vega Baja en
los mercados internacionales.

José Vicente Andreu, presidente de ASAJA Alicante reivindicó la
importancia del sector agrario en la comarca, subrayando que
este contribuye significativamente a la economía de la
provincia de Alicante. Andreu destacó la necesidad urgente de
seguir apoyando y defendiendo el sector agrario tanto en la
Vega Baja como en toda la provincia, no solo por su
contribución económica sino también por su papel social.

En cuanto a la situación y las perspectivas de futuro, ASAJA
señaló varias infraestructuras críticas para asegurar la
competitividad del sector. Entre ellas, la mejora del Corredor
Mediterráneo y la actualización de carreteras claves como
la*CV-95 y la CV-91, así como del transporte ferroviario y la
red de caminos rurales. También subrayaron la urgencia de
mejorar las infraestructuras hídricas y se insistió en la puesta
en valor de productos locales, como el limón de Alicante.



Rocío Pajares, CEO de Panter, destacó la relevancia de la
industria del calzado en la zona y cómo la innovación y la
sostenibilidad son factores clave para mantenerse competitivos
a nivel global. Por su parte, Juan Pedro Bautista, director del
Grupo Patrimi, habló sobre las oportunidades de desarrollo
turístico en la Vega Baja, haciendo hincapié en la necesidad de
diversificar el modelo económico de la comarca. Arturo
Manzano, director de Las Ramblas Golf, resaltó el papel del
turismo de calidad como un pilar estratégico para el desarrollo
económico de la región, especialmente en el ámbito del turismo
deportivo y residencial.

El moderador fue Javier García, secretario general de
ASEMVEGA, quien subrayó la necesidad de seguir colaborando
entre el sector público y privado para asegurar el desarrollo
sostenible de la comarca.



FORO “PROPUESTAS PARA INCREMENTAR EL PAPEL DEL
AUTOBÚS EN LA MOVILIDAD SOSTENIBLE EN LA

PROVINCIA DE ALICANTE”

Fecha: Viernes 18 octubre
Hora: 12.00 a 14.00
Lugar: Sala 9 Banco Sabadell en Avenida Óscar Esplá, 8
de Alicante

Apertura:
CÉSAR QUINTANILLA, Presidente UEPAL

Ponencias:
“Presentación de la propuesta de sector. Un nuevo Modelo del
Transporte en Autobús”

LUIS ÁNGEL PEDRERO, Presidente ANETRA
“Planes de movilidad laboral”

CRISTÓBAL HERRERA, Director de asuntos públicos
de Enterprise Mobility

“El transporte escolar. Asignatura pendiente en los planes de
movilidad”

SONIA LORENZO, Vicepresidenta de AETRAM

Mesa Redonda “Las contribuciones de los grupos
parlamentarios al proyecto de la Ley de la Movilidad
Sostenible”
Portavoces en la Cortes Valencianas de la Comisión de obras
públicas, Infraestructuras y Transportes:

ERNEST BLANCH, PSOE
JOSERRA GONZÁLEZ, PP
JUAN BORDERA ROMÁ, COMPROMÍS
MIGUEL PASCUAL PÉREZ, VOX

Modera:
DAVID CERDÁN, Periodista

Clausura:



BLANCA FRANCÉS, Presidenta GTV

Desarrollo:

La Unión Empresarial de la Provincia de Alicante (Uepal) ha

organizado, junto con la Asociación Gestión Transporte de

Viajeros (GTV) y la colaboración de la Diputación de Alicante,

CEV Alicante y Banco Sabadell, una jornada que ha contado

con la patronal estatal, Anetra, para analizar la actual

normativa y los cambios necesarios que mejoren en el servicio

al viajero en autocar más allá de las líneas regulares, dentro de

las políticas de movilidad sostenible que impone la Unión

Europea.

Durante la jornada, el presidente de Uepal, César Quintanilla,

ha reclamado un cambio de la ley actual que se remonta a

1987 y que no cubre la nueva realidad que exigen los modelos

de vida, tanto en el ámbito urbano, como entre los municipios

de áreas en peligro de despoblación.

Por su parte, la presidenta de GTV, Blanca Francés, considera

necesarios cambios normativos para incorporar el autocar a la

realidad social y a los nuevos usos, más allá de los viejos

sistemas que imponen las administraciones que se han

quedado obsoletos. Desde su punto de vista, las compañías de

autocar pueden ser un aliado fundamental en la conexión entre

personas, atender demandas ciudadanas no satisfechas y



colaborar en las políticas de movilidad sostenible que impone la

Unión Europea.

El problema del aeropuerto

En este sentido, el presidente de Anetra (Asociación Nacional

de Empresarios de Transporte en Autocares), Luis Ángel

Pedrero, considera que «los servicios de autocares pueden

ofrecer mejores servicios más allá de las concesiones y las

líneas regulares». Desde su punto de vista, «se pueden

solucionar problemas como el existente en el aeropuerto

Alicante-Elche, generar nuevos servicios entre los municipios y

las universidades, sin competir con las líneas concesionales, o

trabajar para establecer servicios desde los centros urbanos

hasta los polígonos industriales». Así como «poder ofrecer las

plazas sobrantes a eventos de especial interés, como pueden



ser conciertos, viajes a la nieve, fiestas de interés turístico,

etc».

En las ponencias que formaban la Jornada, el responsable de

Entreprise Mobility, Cristóbal Herrera, ha pedido «cambios en la

Ley de Movilidad Sostenible, especialmente cuando afecta a las

empresas que generan sistemas de transporte propio». Esta

situación penaliza en el IRPF de los trabajadores y no está

incentivado para las empresas, en contra de lo que ocurre en el

resto de Europa. En similar situación se encuentra el transporte

escolar, según explicó Sonia Lorenzo, vicepresidenta de

Aetram. Desde su punto de vista, «es importante generar otros

modelos donde el medio de transporte preferente hasta los

centros escolares sea el autocar, que descongestiona los

núcleos urbanos y garantiza el transporte en el entorno rural,

todo ello respetando el actual modelo de autocar exclusivo, ya

que compartirlo con la línea regular, produciría justo el efecto

contrario al aumento de la seguridad de los menores que es lo

que perseguimos».



MEMORIA EXPLICATIVA MESAS TRABAJO
UNIÓN EMPRESARIAL PROVINCIA

ALICANTE
2024

MESA “FOMENTO DE ACTIVIDADES ECONÓMICAS EN EL
ÁMBITO RURAL. LUCHA CONTRA LA DESPOBLACIÓN”

Fecha: viernes 12 julio

Hora: 12.30 a 14.00

Lugar: Ayuntamiento RELLEU

Participantes:
CÉSAR QUINTANILLA, Presidente UEPAL
LINO ANTONIO PASCUAL, Alcalde Relleu
MARINA SÁEZ, Vicepresidenta y diputada de Ciclo
Hídrico de la Diputación de Alicante
MARÍA MIÑANO, Presidenta RUTA DEL VINO
JOAQUÍN PÉREZ, Presidente de CEV Alicante
HUGO QUINTANILLA, Director Señoríos de Relleu
JOSÉ ANTONIO TRIGUEROS, Presidente del
Observatorio Económico de la Provincia de Alicante
ANA MARTÍNEZ GARCÍA, Miembro de la Cátedra
AVANT-GV y doctoranda en Geografía Humana de la
Universidad de Alicante
JAVIER EXPOSITO, CEO de Exportory.-MODERADOR

Desarrollo:

La Unión Empresarial de la Provincia de Alicante (UEPAL) en
colaboración con la Diputación de Alicante ha celebrado las ‘VI
Jornadas de Fomento de Actividades Económicas en el Ámbito



Rural. Lucha contra la despoblación, que ha tenido lugar en la
localidad de Relleu.

Empresarios consideran que los Ayuntamiento necesitan apoyo

para la gestión de proyectos, mejores infraestructuras y

desburocratizar la administración.

La última edición de la mesa de análisis UEPAL ‘Lucha contra la
despoblación rural: fomento de actividades económicas en el
ámbito rural’ ha concluido en la necesidad de generar un
cambio en los criterios de asignación de recursos y servicios
públicos a los municipios rurales y unas normas específicas
para el fomento de la actividad empresarial en su territorio,
especialmente cuando se trata de negocios vinculados a la
tradición, el desarrollo rural y el fomento de los recursos
propios de cada municipio.



Los miembros de la mesa consideraron que el criterio de
población no debe ser el único para establecer la necesidad de
disponer de medios suficientes en materia sanitaria, educativa
o de ocio en los municipios, puesto que con estos criterios
siempre se genera déficit para atender la exigencia de asentar
población y se hace imposible atraer nuevos residentes
estables.

Además, entienden que las iniciativas empresariales vinculadas
al sector agroalimentario deberían tener otras consideraciones
normativas cuando se trate de municipios rurales, puesto que
muchas de ellas se enfrentan a normas urbanísticas donde
implantar un proyecto de transformación del producto agrícola
es complejo y costoso, y los ponentes pusieron de ejemplo
generar un obrador, una almazara o una bodega.

La mesa contó con la participación del presidente de UEPAL,
César Quintanilla, quien compartió análisis con el alcalde de la
localidad, Lino Pascual; la diputada de Asistencia a Municipios,
Marina Sáez; el director del área de Asistencia a Municipios en
la Diputación Provincial, Antonio Verdú; el presidente de
CEV-Alicante, Joaquín Pérez; el director general de Señorío de
Relleu, Hugo Quintanilla; el presidente del Observatorio
Económico de la Provincia de Alicante, José Antonio Trigueros;
la presidenta de la Ruta del Vino, Maria Miñano; y Ana
Martínez, miembro de la Cátedra AVANT-GV. El diálogo estuvo
moderado por Javier Expósito, CEO de Exportory.

El presidente de UEPAL señaló que el desarrollo del conjunto
del territorio es esencial para lograr una cohesión territorial,
que no tensione unas zonas como la costa por exceso de
población y otras por déficit, como ocurre en el interior, y que
asegure un clima para generar empleo y riqueza y que se
disponga de los servicios públicos esenciales en todas las
localidades.



Quintanilla considera que determinadas normas superan la
capacidad de los ayuntamientos más pequeños, que no
disponen de personal para la gestión de proyectos e iniciativas,
tanto públicas como privadas, lo que genera una competencia
distorsionada con aquellos que tienen más medios humanos.
“Hay que adaptarse para que un Plan General de Ordenación
Urbana, por ejemplo, no sea un imposible para estos
municipios, o que una licencia de construcción de una almazara
o una bodega sea imposible precisamente en el entorno rural,
que es donde corresponde”.

En este sentido, el alcalde de Relleu, Lino Pascual, señaló que
es fundamental mejorar los accesos hacia las principales vías
de comunicación y las principales ciudades, generalmente de la
costa. Además, lamentó la escasa plantilla municipal que
redunda en una escasa capacidad de generar proyectos o,
incluso, pugnar por ellos en las convocatorias de otras
administraciones supramunicipales. También señaló que el
“exceso regulatorio” impide generar actividad económica y hay
un riesgo de convertir estos municipios es espacio de descanso
para inversionistas.

La diputada provincial, Marina Sáez, consideró que “es
fundamental generar proyectos público-privados que redunden
en la prosperidad”, en alusión al proyecto de la pasarela sobre
la histórica presa del siglo XVII que se acaba de ampliar como
gran atractivo turístico en el interior de la la comarca de la
Marina Baixa. La diputada reconoció que se hace un esfuerzo
por parte de la institución provincial de atender las necesidades
de los municipios con menor población y señaló que es
fundamental alimentar el binomio de más servicios y más
confianza, como gran polo de atracción de población.

El presidente de la CEV, Joaquín Pérez, destacó la necesidad de
generar actividades que estén vinculadas al territorio, facilitar
la labor de intermediación y de apoyo de las administraciones



públicas ante los proyectos empresariales planteados en el
ámbito rural y vincularse a criterios tan esenciales como la
creación de marca y el aprovechamiento de los nuevos valores
como el producto de proximidad, ecológico o de alta calidad.

“AVANCES EN EL DESARROLLO DEL ÁREA FUNCIONAL
ALICANTE-ELCHE”

Fecha: Miércoles 17 julio

Hora: 10.30h a 12.00h

Lugar: Puerto de Alicante

Bienvenida:



CÉSAR QUINTANILLA.- PRESIDENTE UEPAL
LUIS RODRÍGUEZ.-PRESIDENTE AUTORIDAD
PORTUARIA ALICANTE

Ponentes:

LUIS BARCALA.- ALCALDE DE ALICANTE
PABLO RUZ.- ALCALDE DE ELCHE

Moderador:

MANUEL DESANTES.-PROFESOR U.A

Desarrollo:

Esta es la sexta Mesa de Trabajo que realizamos en UEPAL,
sobre el Eje Alicante-Elche. Comenzamos con una primera
sesión sobre el tema de Alicante-Elche que realizamos hace
tres años, y aún entendemos que debemos insistir en él porque
después de décadas de debatir y analizar creo que debemos
estructurar algo estable, que funcione y que una a ambas
ciudades. Algo concreto que todavía no hemos desarrollado.

Debemos darle importancia a esta región funcional
Alicante-Elche y la necesidad de proyectarla conjuntamente. Es
un espacio con necesidades supramunicipales para cuyo
desarrollo necesitamos nuevas estructuras administrativas y
buscar la colaboración privada-pública.



Un plan estratégico, un consejo social y cátedras universitarias,
las nuevas apuestas de la alianza Alicante-Elche

Un plan estratégico de 2025 a 2030; un consejo social y
económico conjunto y cátedras universitarias en la UA y en la
UMH para el análisis y estudio del área funcional. Esas son las
tres medidas que pondrán conjuntamente los ayuntamientos de
Alicante y Elche con el objetivo de profundizar en la
colaboración de ambas ciudades, que se inició tras las
elecciones del 28 M, con la mayoría del PP en ambas
corporaciones.

Así lo han expuesto esta mañana Luis Barcala y Pablo Ruz en el
encuentro impulsado por Uepal, que se ha celebrado en la
Autoridad Portuaria y que ha congregado a los principales
líderes empresariales y de colectivos económicos de la
provincia de Alicante.

Con la moderación del profesor Manuel Desantes, tanto Barcala
cómo Ruz han expuesto su opinión sobre los avances en el área



funcional Alicante-Elche y las prioridades a corto plazo. Ruz ha
explicado que el área funcional ya existe, qué el debate es
cómo se organiza y que hay que generar oportunidades en el
área de influencia que hay alrededor de las dos ciudades. El
primer edil ilicitano ha citado tres objetivos: tener proyectos
conjuntos; profundizar en las alianzas ya creadas entorno al
turismo, el deporte o el transportes, y provocar la interacción
de la sociedad civil.

Ruz ha citado la transformación del Cercanía entre
Alicante-Murcia como principal eje sobre el que debe pivotar los
cambios y ha citado la variante de Torrellano como el ejemplo
que puede generar cambios en las relaciones económicas y
sociales de las dos ciudades y sus áreas de influencia.

Por su parte, Barcala ha defendido la unidad con la que han
trabajado las cuatro administraciones implicadas y los cambios
anunciados sobre las conexiones férreas fruto del diálogo con el
Ministerio de Transportes. «Cuando se pone el interés general
por encima de todo, no hay cambio que se resista», ha dicho
Barcala, referente a los últimos anuncios de Transportes sobre
la variante de Torrellano y la no electrificación de las vías.

Tras la primera intervención de ambos, es cuando se anunciado
las nuevas medidas: el plan estratégico del área funcional, que
contemplará un periodo de 5 años; el consejo social y
económico conjunto, que intengrará a empresarios y agentes
sociales de ambas ciudades, y las cátedras universitarias sobre
el área funcional, en las que estarán implicadas tanto la
Universidad de Alicante como la UMH.

En la línea de «pasar de la teoría a los hechos» para crear
entre Alicante y Elche el área funcional neuronal (no radial)
«más importante de España», Barcala y Ruz han anunciado la
redacción del Plan Estratégico que cubra el período «mínimo»



2025-30 «para dar un impulso definitivo a este proyecto de
todos y del conjunto de la provincia».

Igualmente, ha resaltado la creación de una cátedra
universitaria conjunta o de dos coordinadas y específicas con
cada universidad «para captar conocimiento académico y
análisis científico que contribuyan al desarrollo de este área»,
ha puntualizado el primer edil de Alicante.

Del mismo modo, ambos ediles consideran «clave» la
participación de la sociedad civil alicantina en esta
«oportunidad histórica» y pretenden que se canalice a través
de la creación de un Consejo Social y Empresarial del área
funcional, que también integra las comarcas al completo de
l’Alacantí (Agost, Aigües, Alicante, Busot, El Campello,
Torremanzanas, Mutxamel, Sant Joan, Sant Vicent del Raspeig
y Xixona) y el Baix Vinalopó (Crevillent, Elche y Santa Pola).

Un hito más

Barcala también ha detallado varias de las líneas de trabajo
que comparten los dos ayuntamientos, desde que en
septiembre de 2023 se celebrará en el Ayuntamiento de
Alicante la reunión constitutiva de la alianza forjada entre
ambos consistorios.

Entre ellas, el primer edil alicantino ha citado la estrategia
conjunta de captación del turismo de reuniones y congresos
(MICE), que se materializará en marzo próximo con un gran
evento en ambas ciudades; la primera Maratón Alicante-Elche
del 14 de diciembre del próximo año; la creación de una tarjeta
única de transporte; el desarrollo de un nuevo sendero
ciclo-peatonal entre Urbanova y Arenales del Sol y el
intercambio de programas para combatir la soledad entre
mayores y la salud mental de los jóvenes.



«Hoy cubrimos un hito más. Si hace un año comenzamos a
trabajar en estrategias y actuaciones concretas comunes, hoy
anunciamos un Plan Estratégico y una cátedra conjunta o dos
coordinadas para propiciar la generación de conocimiento al
servicio del área funcional y de ese plan estratégico», ha
subrayado Barcala.



MEMORIA EXPLICATIVA VI EDICIÓN PREMIOS UEPAL 2024

La VI Edición de los Premios UEPAL, han sido un reconocimiento al trabajo

colectivo que se han otorgado a cuatro asociaciones empresariales y a un

empresario de reconocido prestigio por su destacada trayectoria en el

mundo asociativo, y que ha reunido a cerca de 200 personas.

La gala tuvo lugar el viernes 25 de octubre de 2024 en el Restaurante

IZASKUN de Castalla.

Las categorías de los Premiados son las siguientes:

● PREMIO Fomento de la incorporación y la participación activa de la
mujer en los órganos de gobierno empresariales AELPA (Asociación
de Empresarios de Limpieza de la provincia de Alicante)

● PREMIO Fomento de la formación.- Colegio Oficial de Ingenieros
Técnicos Industriales de Alicante

● PREMIO Fomento de la vertebración de la provincia.- Círculo de
Empresarios del Medio Vinalopó

● PREMIO Fomento de la economía provincial, - TERCIARIO
AVANZADO (Asociación de empresas de servicios estratégicos,
consultoría y nuevas tecnologías de la provincia de Alicante)

El Premio Trayectoria y Asociacionismo Empresarial, a D. MANUEL
PELÁEZ ROBLES

Así mismo se ha hecho entrega de una distinción honorífica, al actual
Secretario General de UEPAL, D. ANTONIO FUSTER TORRES

Entre las autoridades que se han dado cita en la Gala están las siguientes:

● CÉSAR QUINTANILLA RIPOLL, Presidente UEPAL
● NURIA MONTES, Consellera de Industria, Innovación, Turismo de

la GVA
● CARLOS PASTOR, Diputado de Sectores económicos y proyectos

europeos



● ANTONIO GALVAÑ, Secretario autonómico de la GVA
● MANU NIETO, Director Territorial de CAJAMAR
● EVA MIÑANO, Vicepresidenta CÁMARA DE COMERCIO ALICANTE
● LUCÍA PASCUAL, Presidenta de la CÁMARA DE COMERCIO DE ALCOY
● JOAQUÍN PÉREZ, Presidente CEV ALICANTE
● LUIS RODRIGUEZ, Presidente PUERTO ALICANTE
● ALEJANDROMORANT, Director General IFA
● JUAN JOSÉ RUIZ, Rector UMH ELCHE
● MARÍA JESÚS PASTOR, Vicerrectora de Transferencia, Innovación y

Divulgación Científica
● JESÚS LÓPEZ, ALCALDE CASTALLA

La VI Edición de los premios de la Unión Empresarial de la Provincia de

Alicante (UEPAL), celebrada hoy en Castalla, ha reconocido a las entidades

de la provincia destacadas por su contribución al desarrollo del

asociacionismo empresarial y otorgó a Manuel Peláez Robles, el premio por

su trayectoria empresarial. El empresariado afirmó “sentirme

enormemente feliz, encantado de que me reconozcan mis compañeros. Este

premio, lo siento no como algo para mí, sino porque represento a todos los

empresarios de mi provincia, que son luchadores, innovadores y

generadores de riqueza y progreso”. Para Peláez, que tuvo un recuerdo a su

padre, Manuel Peláez Castillo, puso en valor la figura del empresario de la

provincia y su valor como generador de progreso económico y social.

El premiado señaló que “a los empresarios nos gusta decidir y hacer, pero

son tiempos donde la tecnología y la política es más rápida, debemos ser

más flexibles y más adaptables a la realidad”. Pero también apuntó la

necesidad de que el empresariado tenga conciencia social, responsabilidad

solidaria y miras de futuro con su tierra, señas de identidad del

empresariado de la provincia”.

Peláez Robles ha sido reconocido por su larga contribución en el mundo

asociativo empresarial, y participación en las principales entidades como

AVE, FOPA, COEPA, entre otras muchas.



El presidente de UEPAL, César Quintanilla, ha destacado que “Manolo es un

ejemplo. Un luchador nato, un hombre que siempre ansía saber y conocer,

que busca dar más de sí, y dar lo mejor en cualquier circunstancia, en

cualquier situación. Ha llevado las riendas con éxito de grandes proyectos

empresariales, y es un convencido de la unión de empresarios, tanto en lo

general como en lo sectorial”.

Quintanilla ha reivindicado la figura del empresariado y el papel social que

tiene, y la necesidad de respaldos concretos por parte de las

administraciones, como está ocurriendo con el Consell que ha empezado a

escuchar a los empresarios. En este sentido, la consellera de Innovación,

Industria, Comercio y Turismo, Nuria Montes, le pidió directamente al

presidente de UEPAL “no nos pidas que os escuchemos desde el Consell,

pídenos cosas, más cosas que hacer por vosotros, para el empresariado”.

La consellera recordó que la estrategia que está desarrollando el gobierno

autonómico pasa por lograr superar situaciones enquistadas como la

infrafinanciación que sufre la Comunidad Valenciana y la nula inversión del

Gobierno central en materia de infraestructuras modernas y adecuadas

para impulsar la economía de nuestra provincia y de nuestra Comunidad”.

Montes también reclamó al Gobierno central otras actuaciones como la

ampliación del aeropuerto Alicante-Elche.

Entre los retos propios, la máxima responsable de Industria aseguró ante el

empresariado que se desarrollarán en esta legislatura 10 millones de

metros cuadrados de suelo industrial y se asegurará la autosuficiencia

energética para la Comunidad Valenciana.

Premiados

Con Peláez, el resto de galardonados han sido la Asociación Provincial de

Empresas de Limpieza de Edificios y Locales de Alicante (AELPA), con el



Premio al Fomento de la Incorporación y la Participación Activa de la Mujer

en los órganos de gobierno empresariales.

El Premio al Fomento de la Formación ha recaído en el Colegio Oficial de

Ingenieros Técnicos Industriales de Alicante; el Círculo Empresarios del

Medio Vinalopó, recibirá el Premio al Fomento de la Vertebración de la

Provincia. Por su parte, Terciario Avanzado ha sido seleccionado con el

premio al Fomento de la Economía Provincial.

Finalmente, Antonio Fuster, secretario general de UEPAL, recibió el

reconocimiento de la entidad empresarial por su dilatado recorrido en el

mundo del asociacionismo empresarial, desde AEFA, en la presidencia de

Francisco Gómez, hasta la constitución de la propia UEPAL.

Reivindicaciones empresariales

En su intervención, César Quintanilla ha reclamado un espacio propio de la

provincia de Alicante en el conjunto de la Comunidad. Desde su punto de

vista, esta unidad de la Comunitat es fundamental para hacer frente a los

retos que tiene el país. El presidente de UEPAL considera que “es el tiempo



de la provincia de Alicante”, a pesar de la situación de infrafinanciación y

falta de infraestructuras que sufre el territorio.

“Sí, nuestra provincia quiere estar en el sitio que le corresponde, que se

merece y en el que puede ser más útil en la Comunidad Valenciana y en el

conjunto de España”, ha reclamado Quintanilla, quien añadió que “mañana,

los relojes se retrasarán una hora, pero el reloj de la provincia de Alicante

debe adelantarse para recuperar el tiempo perdido. Lo podemos hacer

todo, si todos juntos lo deseamos. Estoy convencido de que es el tiempo de

la provincia de Alicante. Es el tiempo, de todos nosotros”, afirmó ante más

de 200 invitados.

Esta Gala, según el presidente de UEPAL, es una manera de “visibilizar y

poner en valor todo lo que el tejido empresarial de nuestra provincia puede

ofrecer al conjunto de la sociedad valenciana y al potencial económico de

nuestro país”, que modo que sirva de escaparate del asociacionismo

empresarial.

Para ello, expresó su satisfacción por las primeras medidas tomadas en el

ámbito autonómico, que “nos demuestra que no estamos solos, que nos

escuchan y nos atienden y que dan respuesta desde el Consell a

reclamaciones concretas para defender al tejido productivo de la provincia

y de la Comunidad Valenciana”.

Por el contrario, expresó su preocupación por las decisiones tomadas por el

Gobierno central en materia de vertebración territorial. “Con pena vemos

que se trabaja en modelos donde se alienta la competitividad entre

territorios, se rompe la solidaridad entre comunidades autónomas y se

lápida en meses lo que costó años construir entre todos: la capacidad de

sumar de todos los territorios para crecer juntos y de manera solidaria”.

En el discurso expresó la necesidad de tomar decisiones en materia de

reforma fiscal. “Necesitamos una reforma estable y racional del modelo



fiscal empresarial que lastra nuestra competitividad, necesitamos un

sistema de formación que asegure trabajadores cualificados, unos

interlocutores fiables con los agentes sociales que no apuesten por la

negociación populista sino por las medidas efectivas que necesitamos, que

son: más productividad, menos absentismo, y, sobre todo, seguridad

jurídica que hoy no tenemos cuando todo se pone en duda de la noche a la

mañana por intereses políticos”, añadió.

Estos premios cuentan con la colaboración de la Diputación de Alicante,

Grupo Cajamar y CEV Alicante.


